

炬火リレー

特別国民体育大会／燃ゆる感動かごしま国体・大会

今月の特集は、7月28日に垂水市で開催された「特別国民体育大会／燃ゆる感動かごしま国体・大会」炬火リレーの様子をお届けします。炬火リレーは、オリンピックの聖火リレーに当たるもので、太陽光から採火された炬火を開催県下でリレーし、団結力を高めるものです。



「熱い鼓動 風は南から」

■ 51年ぶりに鹿児島県で開催!



▲昭和47年の太陽国体での炬火リレー写真



interview

◀ 51年前のかごしま太陽国体炬火リレー（当時垂水高校3年）にも参加した、垂水市在住の高野裕美子さん

牛根小学校の子どもたちと一緒に走れてとても楽しかったです。51年前に走ったことを思い出しながら、世代のバトンが繋がっていくのを感じ、「数十年後に、この子たちも自分と同じ気持ちになるのかな」と、感慨深かったです。国体楽しみにしています!

燃ゆる感動 かごしま国体

フェンシング競技

2023年 10月8日(日) ~ 10月11日(水)



燃ゆる感動かごしま国体マスコットぐりぶーファミリー「ぐりぶー」

垂水市では正式競技として、**フェンシング競技**が開催!

詳しくは垂水市▶公式HPへ!

